

REPORTES DESDE HONDURAS
Lunes 29: FRANCOOTIRADORES SOBRE MANIFESTANTES EN HONDURAS
por *HondurasResiste*

Junto a la Casa de Gobierno se levanta un gran edificio. Es el Hotel Marriot. Uno de los corresponsales de **HondurasResiste** pudo fotografiar el lunes 29 a dos francotiradores militares apostados en la azotea de este hotel justo momentos antes de comenzar el ataque contra los manifestantes que llevaban dos días concentrados exigiendo el retorno de la democracia.



Desde la red de corresponsales de HondurasResiste alertamos a las diferentes manifestaciones que se están realizando en todo el país a estar vigilantes de los edificios cercanos. Los francotiradores pueden disparar contra policías y manifestantes creando condiciones para una masacre. De esa manera los golpistas culpan a los manifestantes y justifican las escaladas represivas.



Si se divisan militares en azoteas sobre las rutas de las manifestaciones avisen de inmediato a los fotógrafos y medios presentes para develarlos.

En este caso cuando el pueblo comenzó a señalarlos, a gritarles y a fotografiarlos, estos sujetos desalojaron la azotea del Hotel.

HONDURAS RESISTE